

ABAISSEMENT TEMPORAIRE DU NIVEAU DE LA RIVIÈRE ROUGE AU NORD DES OUVRAGES DE LA CHUTE-BELL

Hydro-Québec réalise présentement des travaux importants à Grenville-sur-la-Rouge pour améliorer la capacité de déversement de l'aménagement de la Chute-Bell. Ces travaux doivent être terminés avant la prochaine crue printanière.

Dans la semaine du 24 février 2020, Hydro-Québec enlèvera la vanne gonflable du déversoir. Pour ce faire, elle devra abaisser le niveau de la rivière Rouge en amont de la centrale et du déversoir d'environ 2 m pour la période du 22 février au 1^{er} mars 2020.

Durant cette période, la circulation sur la rivière sera dangereuse, car la couverture de glace sera fragilisée et instable par endroits.

Afin d'éviter tout incident pendant que le niveau de la rivière est abaissé, Hydro-Québec demande à la population de ne pas circuler sur la rivière Rouge entre les ouvrages de la Chute-Bell, à Grenville-sur-la-Rouge, et le chemin de la Rivière-Maskinongé (pont Rivington), à Harrington.

Hydro-Québec vous remercie de votre collaboration et de votre vigilance.

Pour plus d'information

Ligne Info-projets: 1800 465-1521, poste 6022